



*Né à Sydney, Nouvelle-Écosse, le 3 mai 1948.*

*Born in Sydney, Nova-Scotia on May 3, 1948.*

# HAROLD MACKAY

## INFORMATIONS SUR VIE ET SA CARRIÈRE

*Harold MacKay est considéré comme étant l'un des plus grands visionnaires de la Ligue de hockey junior majeur du Québec.*

*Il a été derrière l'idée d'implanter la première équipe de la Ligue de hockey junior majeur du Québec dans les Maritimes même si la ligue opérait uniquement dans la province de Québec à l'époque.*

*Il a convaincu les administrateurs de la brasserie Moosehead que le projet était viable, sécurisant l'appui du président et chef de direction de l'entreprise, Derek Oland. Les Mooseheads prendraient leurs premières enjambées en 1994.*

*La franchise de Halifax est rapidement devenue l'une des plus acclamée du hockey junior canadien sous sa gouvernance à titre de président.*

*Les Mooseheads ont terminé leur première saison au sixième rang du classement général, et bien qu'ils fussent éliminés lors du premier tour des séries éliminatoires, Moosemania venait de prendre son envol alors que la formation a attiré plus de 24 000 spectateurs au cours de leurs trois matchs à domicile face à Beauport. Immédiatement après la fin de leurs premières éliminatoires, des milliers de partisans ont fait l'achat de billets de saison pour la saison suivante ; Moosemania était là pour rester.*

*En 1996-1997, il a mérité le trophée John-Horman qui est remis à l'administrateur de l'année dans la LHJMQ. La Ligue canadienne de hockey lui a aussi décerné le titre d'administrateur de l'année à l'échelle canadienne.*

*Il était plus qu'un homme d'affaires, il était un croyant. Le légendaire administrateur croyait dans le potentiel de l'expansion de la Ligue de hockey junior majeur du Québec dans les Maritimes où le hockey junior majeur continue de prospérer, soulevant la passion des partisans de hockey dans l'est du Canada.*

## INFORMATION ABOUT HIS LIFE AND CAREER

*Harold MacKay is considered in many circles as one of the Quebec Major Junior Hockey League's greatest visionaries.*

*He was behind the idea of establishing the first Quebec Major Junior Hockey League team in the Maritimes even though the League's operations were exclusively tied to the Province of Quebec.*

*He convinced Moosehead breweries administrators that the project was viable, obtaining the support of Derek Oland, President and CEO of the company. The Mooseheads would take to the ice for their inaugural season in 1994.*

*The Halifax franchise quickly became one of the most successful junior hockey entities in Canada under his leadership as President.*

*They finished their first season ranked sixth overall, and although they were eliminated in the first round of the playoffs, Moosemania was officially born as the team attracted over 24,000 fans during a three-game span versus Beauport. Fresh off their first playoff appearance, thousands of fans bought season tickets for the following season; Moosemania was here to stay.*

*In 1997, Harold MacKay won the John-Horman Trophy which is awarded to the QMJHL Executive of the Year. He also captured the award on a national scale as the Canadian Hockey League named him its Executive of the Year.*

*He was more than a businessman, he was a believer. The legendary executive believed in the potential of expanding the Quebec Major Junior Hockey League into the Maritimes where major junior hockey continues to prosper to this day, fuelling the passion of hockey fans across Eastern Canada.*